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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
４点あります。1．砂川・芦別・赤平各Ｒ

Ｃの例会プログラムと会報が届いており

ますので後で回覧します。2．地区ＲＣ百

周年記念切手が９月１８日に発行され郵

便局で発売されるので興味のある人は買

ってください。3．９月３日の例会は午後

６時より三浦華園において定時総会を終

えた後故川口会員の追悼例会のためマツ

オさんへ移動します。バスを用意してい

ますが２９人乗りなので歩く人も出てき

ます。4．９月３日の理事会は午後５時から三浦華園で行います

ので役員・理事の方はお間違いないようお集まりください。

社会奉仕委員会
社会奉仕委員会は、本年度事業として8月

24日滝川市役所にて滝川消防署へ軽自動

車1台を寄贈致しました。団員の方が移動

する際の車両が不足していることを知

り、日頃より市民の安心・安全の為に御

尽力頂いている方々へ感謝の気持ちを込

めて贈られました。

前回のプログラム [ ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会卓話例会 ]

－ 地区財団奨学金・平和ﾌｪﾛｰ委員会の役割 －
【ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会担当例会】

地区財団奨学会　 　　

平和フェロー委員会　　

松原重俊委員長

皆さんこんにちは、久しぶ

りに渡邉パストガバナーに

お会いでき益々お元気で活

躍されている姿を見て嬉し

く思います。ロータリー財

団は、１９１７年当時の会長アーチ．Ｗ．クランフ氏が世界的な

規模のロータリー基金を作り何か良いことをしようと言ったこと

がきっかけになっています。当委員会は地区財団奨学金委員会と

平和フェローシップ委員会の２つが合わさって出来た委員会で

す。ロータリー財団奨学金は、平均年間全世界合計で７５０万ド

ル以上を支給していて奨学生は延べ３５万人以上になります。地

区でも２～４人輩出しています。このようにロータリー財団寄付

金は有効に活用されているので、これからもご理解ご協力いただ

きたいと思います。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

松原重俊会員（地区財団奨学金・平和フェロー委員長・砂川Ｒ

Ｃ所属):卓話をさせていただき有難うございました。これから

も財団奨学会・平和フェロー委員会を宜しくお願いします。

渡邉恭久会員：松原地区財団奨学金・平和フェロー委員長を例

会にお迎えし、歓迎申し上げます。川原弘嗣会員：創立記念例

会で美味しい景品が当たり、上田恒太朗会員に感謝。

井上要会員：担当例会を終えて。松原様、貴重なお話し有り難

うございました。

合計１０，０００円、累計３２６，０００円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年09月01日

出席報告　　　8月27日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 53名 26名 67%

■ゲスト ： 松原重俊様　砂川RC

（地区財団奨学金・平和フェロー委員長）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： ８月２０日　安達晃幸会員、熊谷美由紀会員、峯

村征秀会員、菅原章二会員、清水計至会員

８月２７日　髙橋賢司会員

◆財団： 河戸三千之会員、髙橋賢司会員、山口清悦会員、

熊谷美由紀会員

第3202回　例会報告　令和2年8月27日（木）

会長挨拶
　先週は滝川ＲＣの創立記念例会でございました。７ヶ月ぶりの夜間例会の開催でございました。久しぶりに楽

しい時間を会員の皆様と過ごさせていただいたのではないでしょうか。あらためて親睦の大切さを感じさせて頂

きました。さて、今週の月曜日２４日の日になりますが本年度社会奉仕委員会の事業であります私たちの住むこ

の地域の安全安心のために日頃からご尽力いただいております滝川消防並び滝川消防団に軽貨物自動車の贈呈を

滝川市役所において行いました。今後の消防活動の中で役立てて頂くという事で感謝状を頂きました事をご報告

させて頂きます。また会員の皆様への報告が１３日休会２０日創立記念例会という事でご報告が遅れました事に

はお詫び申し上げます。また同日指名委員会が開催されました９月３日の定時総会に本年度の会長ノミニーそし

て２年後の第２グループガバナー補佐の推薦がなされると思います。最後になりますが今月８月は会員増強・新

クラブ結成月間となっております新会員情報などございましたらご一報いただければと思います。


